

PKKMB Dekan Ajak Maba Jadi Manusia Dewasa dan Infokan MBKM

Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) FTI dan FTSP ITN Malang di fokuskan di jurusan masing-masing, Rabu, (16/09/20).

Malang, ITN.AC.ID – Mahasiswa baru (maba) Institut Teknologi Nasional (ITN) Malang yang mengikuti Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB), resmi diterima oleh jurusan masing-masing pada Rabu, (16/09/20). Masih dilakukan secara daring melalui platform Zoom dan kanal Youtube jurusan, PKKMB jurusan mengikutsertakan orang tua dalam konsep kegiatan Parent Gathering.

Pada PKKMB tingkat jurusan maba disambut dan dikenalkan dengan pimpinan jurusan, dosen, serta anggota himpunan. Namun, sebelumnya maba juga mendapat sambutan hangat dari dekan masing-masing fakultas, yakni Fakultas Teknologi Industri (FTI) dan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan (FTSP).



PKKMB Program Studi Arsitektur ITN Malang secara daring di pusatkan di Studio 4B Arsitektur Kampus 1.

“Menjadi mahasiswa berarti bersiap menjadi manusia dewasa, di sini (ITN Malang) kalian tidak hanya belajar ilmu pengetahuan dan teknologi, namun juga belajar tentang nilai-nilai, sikap budi pekerti yang luhur, bertanggung jawab, kesatria, dan bersiap untuk maju, freksibel, dinamis, kreatif, inovatif, sukses, dan berhasil,” kata Dekan FTI, Dr. Ellysa Nursanti, ST,MT dalam sambutannya.

Ellysa mengatakan, di masa pandemi Covid-19 pembelajaran dan perkuliahan selama satu semester ke depan di ITN Malang terpaksa dilakukan secara online. Namun, Ellysa berharap hal tersebut tidak menyurutkan semangat mahasiswa baru untuk tetap tekun belajar dan berlomba untuk menjadi yang terbaik.

[Baca juga: Wali Kota Malang Ajak Maba ITN Malang Optimalkan Potensi Diri](#)

“Selama di ITN Malang, kalian akan didampingi oleh bapak ibu dosen wali, ketua dan sekretaris prodi, serta ada juga kakak-kakak himpunan yang akan mendampingi dalam kegiatan non akademik. Semua akan men-support yang terbaik untuk kalian agar bisa belajar dengan sebaik-baiknya,” tambah Ellysa.

Sementara itu Dekan FTSP, Dr.Ir. Hery Setyobudiarso, MSc dalam sambutannya menyampaikan mengenai program Kampus Merdeka ‘Merdeka Belajar Kampus Merdeka’ (MBKM). Dimana mahasiswa akan mendapat kesempatan lebih luas dalam proses pembelajaran.

“Kalian bisa mengambil mata kuliah yang diperlukan untuk meningkatkan kemampuan diri. Bisa di internal kampus dengan mengambil mata kuliah lintas prodi atau bisa juga mengambil mata kuliah di perguruan tinggi lain. Ada kesempatan juga melakukan magang , praktek kerja nyata yang di dalamnya bisa menambah keilmuan saudara,” ujar Hery.

Selain kegiatan belajar mengajar Hery berharap maba juga aktif mengikuti kegiatan kokulikuler untuk meningkatkan kemampuan diri yang nantinya berguna saat kembali ke masyarakat maupun bekerja dalam team work. “Kami berharap selama anda mengikuti proses pembelajaran di ITN, anda mengikuti norma dan peraturan yang ada untuk menjaga stabilitas proses pembelajaran,” pungkasnya. (me/humas)

[Baca juga: Membidik Konsep Hunian Klien, Desain Mahasiswa Arsitektur Menjadi Pemenang Utama Rendering Challenge](#)